

愛は勝つ

美祢市立美東中学校 学校だより
令和5年10月号



(Web サイト)

「一点突破 あいさつ・礼儀」

9月9日(土)は多くの皆様の御協力と生徒の努力が結集した素晴らしい体育祭でした！

9月9日(土)に開催された体育祭は、絶好の晴天のもと、生徒の「美東中プライド」がよく発揮され、保護者・地域の皆様に、生徒の「元気・やる気・活気」を発信することができた素晴らしい体育祭であったと思います。生徒は3年生を中心に、1学期から準備を進めてきました。その中で、体育祭の実行委員長をはじめとする実行委員や、各分団の応援団長をはじめとする応援団のみなさんの努力には感謝しかありません。本当にありがとうございました。皆さんのリーダーシップが、皆の心を動かして、一人ひとりが一生懸命努力して創り上げた思い出に残る体育祭になったのだと思います。この体育祭の練習期間と当日を通して感銘を受けたことがあります。それは、集団演技や応援練習等の、全員で協力する姿勢が必要な場面で、誰一人持ち場を離れたり、不真面目な態度をとったり、やる気の無い姿勢をみせたりする場面を一度として見たことが無かったことです。さらに、体育館でのよさこい練習の後、全校生徒がそろって真剣な態度で、折目正しくはっぴをたたもうとする姿には、この学校に受け継がれてきた、素晴らしい伝統を感じずにはいられません。日差しが照りつける前日準備では、道具の運搬やグラウンドの整備など、連日の練習で疲れている中、よく協力して頑張りました。競技が始まると皆真剣に取り組んでいました。名前を呼ばれると、大きな返事を返しました。放送係の生徒は、感情を込めてオリジナリティ溢れる実況で、参加者を大いに盛り上げました。徒競走で最終順位になっても、笑顔でゴールし、その生徒に対して多くの生徒が拍手を送っていました。競技終了後の各分団の解団式では、リーダーのこれまでの努力に対して、皆がねぎらいと感謝の気持ちを込めて大きな拍手を送っていました。後片付け等でも、一人ひとりが自分の仕事に責任を持って、しっかりとやり遂げました。サッカーゴールの運搬では、学年男女分け隔て無く、皆が協力しました。体育祭の全期間を通して、生徒の皆さんの素晴らしい行動に触れ、気付くことができ、美東中の一員として、誇らしい気持ちになりました。生徒のみなさん、あなたたちは、この体育祭を通して何を学びましたか？そして、自分自身、何か成長することができたと感じていますか？一つ一つの物事を努力や協力でやり遂げた後に、何を感じましたか？今回の体育祭を通して、あなたたち一人ひとりの心の中に宿った「唯一無二の美東中プライド」をこれからも大切にしたいと思います。そして、そのプライドをもって、これからの学校生活や学校行事、自分自身の進路などに活かしてほしいと思います。9月9日(土)、最高の日をありがとうございました！最後になりましたが、PTAの皆様にはPTA競技の準備と写真撮影等大変ありがとうございました。



その他、多くの写真はHPをご覧ください



◎育友会作業

8月19日(土)に育友会作業が行われました。生徒と保護者、教職員が一緒になって、2学期に向けて校地内の草刈りや除草作業を行いました。蒸し暑い天候の中でしたが、みなさん汗だくになって活動してくださいました。また、草刈り機や軽トラック、ダンプなども準備してくださり、作業が大変はかどりました。おかげさまでとてもきれいになりました。ありがとうございました。

理事の方には、その後の育友会理事会にも参加していただきありがとうございました。



◎みとうこぶっちゃん夢ネット

8月22日(火)美東センターにて「みとうこぶっちゃん夢ネット(地域協育ネット)」が行われました。

学校運営協議会委員や地域学校協働活動推進員の方と小中学校の教職員で、これからの地域連携について熟議をしたり講演を聴いたりしました。

講演では大嶺小の相田校長先生から、「4校が協働した学校と地域の体制について」という演題で、他の地域の実践例などを紹介していただきました。



◎薬物乱用防止教室

9月14日(木)に、3年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。

財務省門司税関下関税関支署から職員の方5名が麻薬探知犬2匹を連れて来校されました。税関の仕事や薬物使用の危険性について教えていただくとともに、麻薬探知犬を使った麻薬捜査の体験等もさせていただくことができました。

生徒は、初めての体験に興味をもって参加し、麻薬探知犬の能力に大変驚いていました。



◎市中学校新人体育大会

9月16日(土)に、美祢市中学校新人体育大会が行われました。

本校の生徒も大健闘し、ソフトテニス部男子と卓球部が優勝杯を手に入れました。

10月に行われる県新人大会へは、団体戦に男子ソフトテニス部が出場します。また、個人戦へはソフトテニス部男子3ペア、女子1ペア、女子卓球部から3名が出場します。美祢市の代表として精一杯頑張ってきてほしいと思います。



<美祢市新人体育大会結果>

ソフトテニス部男子団体の部 優勝

個人の部 1位 笹田虎雅・中島大起ペア
2位 河野瑛斗・前田唯翔ペア
3位 阿武倅貴・齋藤心ペア

卓球部団体の部 優勝

個人の部 1位 長井 理沙
3位 榊重 希夏
5位 中田 希海

ソフトテニス部女子

個人の部 3位 榎崎莉夢・北辰愛莉ペア